



CRÓNICA RUMBO A LA ELECCIÓN DEL ESTADO DE MÉXICO

Exige PAN a aliados definir candidatos

Fijar reglas claras y transparentes para elegir a quien será su aspirante para enfrentar a Morena en 2023, pide; da espaldarazo a Enrique Vargas del Villar

ANTONIO LÓPEZ Enviado
—nacion@eluniversal.com.mx

El PAN se metió al histórico teatro Morelos, enclavado en el corazón de Toluca. Desde ese bastión priista, líderes blanquiazules dieron el espaldarazo a Enrique Vargas del Villar como candidato a la gubernatura del Estado de México en 2023 y metieron presión a sus aliados (PRI y PRD) para que definan ya a sus aspirantes y fijen reglas claras y transparentes para elegir a quien será su abanderado para enfrentar a Morena el próximo año.

Tal y como lo hizo Morena en la misma ciudad el pasado 27 de junio, cuando convocó a sus personajes más importantes para destapar a las corcholatas presidenciales, los albiazules hicieron lo propio y mostraron su músculo en la entidad mexiquense.

Al teatro Morelos, con capacidad para 2 mil 400 personas, llegó el dirigente nacional, Marko Cortés, los gobernadores de Yucatán, Mauricio Vila; Querétaro, Mauricio Kuri; Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez; la gobernadora electa de Aguascalientes, Tere Jiménez, y hasta el expresidente Vicente Fox, quien se hizo presente por videollamada.

También el vicepresidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel; la senadora Xóchitl Gálvez y el dirigente del PAN en el Estado de México, Anuar Azar Figueroa, entre otros.

"Enrique, gobernadooor; Enri-

que, gobernadooor", gritaban los militantes y simpatizantes, quienes abarrotaron el teatro desde las 10:15 horas, motivo por el que se tuvo que instalar una pantalla para que quienes se quedaron fuera pudieran seguir el acto.

El común denominador fue el llamado a la unidad y a construir una sólida coalición electoral, "pero con reglas claras", además de arremeter contra Morena y su gobierno.

El dirigente Cortés Mendoza reconoció que el evento se organizó para decirle a Vargas del Villar "no estás solo, vamos juntos y vamos con todo".

Adelantó que el PAN sí está por construir una gran coalición, y pidió al resto de los partidos de oposición promover reglas claras y transparentes. Adelantó que sería a través de una o varias encuestas como definirían a su abanderado para 2023 y "para llegar con lo mejor y evitar que lo

peor de la política venga al Estado de México", subrayó.

"Frente al peor proyecto del país, frente a un gobierno que destruye, que amenaza, que amedrenta, decimos que Acción Nacional tiene con que competir, Acción Nacional tiene con quien competir, Acción Nacional sí tiene un proyecto para mejorar las cosas en el Estado de México, y ese proyecto se llama Enrique Vargas del Villar", sentenció.

Los aplausos no se hicieron esperar, al tiempo que los asistentes mostraban mantas y cartulinas con las leyendas "I love you, Kike"

y "Quique, amigo, la militancia está contigo", entre otras, además de tocar tambores, cornetas y matracas para echar porras.

Vestido con el "uniforme de campaña" que utilizó en el año 2000, el expresidente Fox ofreció un discurso en video, en el que llamó a derrocar un "gobierno autoritario y dictatorial".

"Debemos llegar a esa nueva meta que es sacar de palacio a un gobierno que no ha funcionado, un gobierno de un solo hombre, con un pensamiento limitado, que le ha traído a México desánimo, pobreza, un gobierno fallido que no cumple con lo elemental de garantizar la paz y tranquilidad a sus familias.

"Hay que resolver los problemas del país y volver a unirnos, alguien tiene que encabezar esta hazaña para poder conquistar esta montaña de la esperanza, y esta montaña está aquí, en el Estado de México", destacó.

El diputado federal Santiago Creel advirtió: "Mientras que quien vive en Palacio Nacional divide y polariza, en el PAN promovemos la unidad... Es momento de darle la puntilla a quien lo merece, Morena, ya te tardaste en irte, pa'fuera".

María Teresa Jiménez se dijo emocionada y contenta, "porque estoy segura que vamos a ganar con Enrique"; Mauricio Kuri señaló: "No tenemos plan B, hay sólo un plan y es el de rescatar a México de la peor de las dictaduras"; Diego Sinhue aseguró: "El Estado de México tiene en Enrique a un



gran líder, quien nos sacará adelante en la batalla que está por venir”, mientras que Mauricio Vila indicó: “Tienes todo el respaldo de los panistas del Estado de México y del país”.

El líder panista en el Estado de México, Anuar Azar, dijo que “hay tiro, porque en el PAN tenemos cómo y con quién”. ●

MARKO CORTÉS

Dirigente nacional del PAN

“Frente al peor proyecto del país, frente a un gobierno que destruye, que amenaza, que amedrenta, decimos que Acción Nacional tiene con que competir”

VICENTE FOX

Expresidente de México

“Debemos llegar a esa nueva meta que es sacar de palacio a un gobierno que no ha funcionado, un gobierno de un solo hombre, con un pensamiento limitado”



Liderazgos panistas arrojaron a su candidato a la gubernatura del Estado de México, en un teatro Morelos lleno.